

Vos questions / nos réponses

douleur abdominale

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/12/2012 01:53

bonjour, j'ai l'habitude de la prise de mdma et autres acides, mais les 2 ou 3 dernières prises la redessente a été très douloureuse. Vomissement de la bille (sous mdma je ne mange pas) un liquide qui me brûle tout l'intérieur il y a même de la fumée qui est sorti une fois. Impression de m'étouffer comme si ma gorge avait gonflé et remonter de glaire pendant des heures! j'ai peur qu'il y est un problème ..

Mise en ligne le 06/12/2012

Bonjour,

Face aux symptômes que vous nous décrivez, nous vous conseillons de consulter un médecin, et vous invitons à la plus grande prudence concernant d'éventuelles consommations à venir.

Pour parler de vive voix de la situation qui vous inquiète, vous pouvez contacter l'un de nos écouteurs au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
